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1 dicembre 

 

«Spes non confundit», «la speranza non delude».  

La speranza è il messaggio centrale del prossimo Giubileo. 

Possa essere, il Giubileo, un momento di incontro vivo e 

personale con il Signore Gesù, «porta» di salvezza; con 

Lui, che la Chiesa ha la missione di annunciare sempre, 

ovunque e a tutti quale «nostra speranza».  

Incontriamo spesso persone sfiduciate, che guardano 

all’avvenire con scetticismo e pessimismo, come se nulla 

potesse offrire loro felicità. Possa il Giubileo essere per 

tutti occasione di rianimare la speranza. 

 

 


